
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1423/2020 der CDU im Ortsbeirat betreffend Lärm auf der Südmole 
(CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wieviele Beschwerden über Lärm auf der Südmole wurden zwischen Anfang Mai und Ende 

August 2020 vom Ordnungsamt aufgenommen? 
 
 Im Zeitraum vom 1. Mai bis 31. August 2020 wurden insgesamt 85 Vorgänge registriert.  
 
2. Wieviele Einsätze des Ordnungsamts gab es in dem genannten Zeitraum auf der Südmole? 
 
 Entsprechend der unter Frage 1 genannten Vorgänge resultiert auch die Anzahl der Gesamt-

einsätze in diesem Bereich. 
 
3. Welche Maßnahmen hat das Ordnungsamt ergriffen, um die Lärmbelästigung für die An-

wohner zu reduzieren? 
 
 Der Zentrale Vollzugs- und Ermittlungsdienst des Standes-, Rechts- und Ordnungsamtes hat 

auf konkrete Beschwerden im Rahmen seiner personellen Möglichkeiten schnellstmöglich 
reagiert. Weiterhin ist der Zollhafen auf der Liste der besonders zu kontrollierenden Örtlich-
keiten. Als Ergebnis der Einsätze bleibt festzuhalten, dass bei den Kontrollen nur in ganz 
wenigen Ausnahmefällen Maßnahmen zu ergreifen waren.  

 
4. Hat die Polizei im laufenden Jahr Drogendelikte im Zollhafengebiet erfassen können? 
 
 Nach Angaben des Polizeipräsidiums Mainz sind in diesem Bereich keine Drogendelikte im 

vorgenannten Zeitraum erfasst worden. 
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gez. 
Manuela Matz 
Beigeordnete 


